
Anfragen 
Zu der Sitzung lag die Anfrage der FDP-Fraktion, Drucksachen Nr. 08/0025 betreffend 
Bebauung „Kölnstraße/Bachstraße“ vor. Herr Gleß teilte mit, dass die Verwaltung derzeit mit den 
Grundstückseigentümern und den Investoren zur Abstimmung der Bauprojekte und der 
Grundstückspreise in Verhandlung stehe, in der nächsten Woche würde hierüber ein Gespräch 
stattfinden, man hoffe, in der nächsten UPV-Sitzung am 12.2.2008 hierüber zu berichten.  
 


